

会員数 60名
欠席者

出席者38名・欠席者20名・免除会員3名
秋山恒・麻田・後藤・和泉享・林・稲田・倉田・竹中・松山・眞鍋・森
中野昌・岸上・大西和・大西信・高岡・竹内一・橘・谷本・小山・会員

前々回出席率 87.72%(10/25)

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会 長 川原 一夫
幹 事 福田 洋子
会報委員長 岡田 将一郎

お知らせ

- 11月のプログラム
 - 1 (No.1)-地区大会報告
 - 8 (No.2)-クラブフォーラム
 - 15 (No.3)-クラブ協議会G補佐公式訪問
 - 22 (No.4)-会員卓話
 - 29 (No.4)-ガバナー公式訪問

- 他RC例会変更
坂出東 11/21→11/20合同例会

- ニコニコBOX;
 - 祝誕生月
野口君
 - 祝結婚月
野口君
 - よいことがありました
秋山憲夫君
 - クラブフォーラムを無事終えて
天野君

<ニコニコ会計累積/¥185,623>

- がんばるBOX;
 - 早退します
夏見君 中野和君
 - R財団委員長の話を聞いて
川原君 齋賀君
 - 善行表彰推薦の為早退します
陶國君

<がんばる会計累積/¥172,000>

例会場・事務局

丸亀市塩飽町50-3 丸亀プラザホテル内

■会長挨拶 書道

今“国宝”、“刀剣”、“考古”、“書道”など美の世界に魅せられた人が増加中だとか。去年の地区大会にも 高校生が書道のパフォーマンスを披露してくれました。愛媛県の四国中央市では、2008年から「全国高校書道パフォーマンス甲子園」というのを始めています。又高等書道科での専門教育というもあります。書道には、字がきれいになること以外に、セラピー効果そして右脳を鍛える効果もあります。書道の世界には「永字八法」と言う言葉があります。漢字の「永」の字には、とめ、はね、はらいなど書に必要な技法8種が全て含まれているという言葉です。「永」の文字を丁寧に書いていると、書道における筆づかいの基本が学べる。永字八法が書道の基本と言われる所以です。私は“時”、言う字を書き、心静かに自分を見つめ直したいと思った次第です。

■幹事報告

- 1、次回例会(15日)はガバナー補佐公式訪問と13:40からクラブアッセンブリーがあります。役員、理事の方の発表は3分をお願いします。

当日出席者はクラブ計画書を持ってきて下さい。

- 2、例会後、机といすの移動を行いますので、お手伝いできる方をお願いします。

■例会事業;クラブフォーラム;ロータリー財団委員会天野委員長

ロータリー財団は、6人目のRI会長のアーチクラフさんがロータリー財団の父と呼ばれています。1917年のアトランタ国際大会で財団の設立の呼びかけをして誕生しました。正式名称は「国際ロータリーのロータリー財団」です。財団が発展したのは、1947年にポール・ハリスが亡くなり、その事により寄付が国際ロータリーに相次いで寄せられました。その翌年7月までに130万ドル以上の寄付が寄せられました。



現在ロータリー財団は、1000ドルを寄付するとポール・ハリス・フェローとして認証されます。その数は140万人以上に達しています。ロータリー財団の補助金には地区補助金、グローバル補助金、奨学金制度があります。グローバル補助金は、規模が大きいので各クラブとしては地区補助金を受け取るようになります。丸亀ロータリークラブでは今年度は「丸亀お城まつり」で補助金を申請しました。また、過去には奨学金制度で丸亀ロータリークラブから田村真穂さんをヨーロッパに送り出しました。

ロータリー財団の話はここまでで、先日中国深センに行った話をします。

現在深センは中国のシリコンバレーと呼ばれ、40年前に数万人だった人口が今や1400万人もなっています。また平均年齢は32歳で、圧倒的に30代40代の人口で占められています。65歳以上の人口はわずか2%だそうです。またバスはすべて電気自動車、タクシーは6割が電気自動車となっています。また、キャッシュレス化がされていて現金で払うレジなどは片隅に少しだけあるのがスーパーマーケットでした。すべてのスピードが目まぐるしく早く、深センでは40歳になると故郷に帰ったり他の場所に移住したりするそうです。一度、深センを体験することをおすすめいたします。